
ＰＴＡ保護者対象大学等見学会（報告） 

実施期日：令和５年１０月３日（火） 

参加人数：３６名（３年８名、２年１５名、１年１３名） 

見学先等：中部大学・トヨタ博物館・ＩＫＥＡ 

 

当日は天候にも恵まれ、車中では臨席同士で和気あいあいと雑談ができ、良い雰囲気の中でス

タートすることができました。 

中部大学の説明見学では、大学の特徴について資料パンフレ

ットを基に説明を受け、ワンキャンパスの良さを知ることがで

きました。広大な敷地にある総合大学ということで、学食が至

る所にあり、その数の多さに驚かされました。他にも学生が生

活に困らないような配慮がされており、学生を大切にし、個の

力を伸ばす特色ある取り組みがなされていることを知ることが

できました。在学生による施設案内、大学を選んだ理由や高校

時代にしておけばよかったことなどの体験談を４つの学部の学生が

堂々とする姿があり、話に惹きつけられた素晴らしい機会となりまし

た。学食も実際に利用することができ、500 円～600 円程で満足するメ

ニューが多く、運動系の部活動やサークルに入っている学生にも好評

であると感じることができました。 

 トヨタ博物館では、歴代の車に多くの参

加者が写真を撮る姿がありました。世界をリードしてきた自動車産業

の歴史を垣間見ることができ、高度経済成長と共にデザインや技術力

の発展を現物の車から感じることができました。若者の車離れが言わ

れる中、時代に合わせた（環境問題など）取り組みがなされている形

が自動車で表現されていると思うと日本の技術のすばらしさを知る機

会となりました。 

 ＩＫＥＡでは、短時間で効率よく館内を回り、目当ての商品を手に入れて満足される姿があり

ました。大型店として他に有名な『コストコ』と比較し、倉庫を最

大限活用した陳列や、通路の広さから客が大型カートを利用しやす

いフラットな床など、効率よく買い物を楽しめる環境が日本の既存

店とは大きく違う点だと感じました。精算するレジの後方には、ホ

ットドックやソフトクリームが安価に購入できることができ、家族

ずれのお客を引き付ける魅力にもなっていました。 

 実施後のアンケートでは、参加して大変良かったという結果となり、開催時期や見学場所をう

まく組み合わせ、来年度も実施したいと思います。２年生や１年生の保護者の参加者が多かった

ことは、進路知識を増やし子供と進路について考える良い機会になったといえます。ネット上で

手に入れる情報と、実際に見聞きして体験するとでは大きな差があるといえます。来年度も多く

の保護者の方々に参加していただけるような企画を考えたいと思いました。 

 参加していただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。今後もＰＴＡ主催の

事業に積極的に参加ご協力をお願いいたします。 

 



参加者アンケート一部掲載 

 
今回参加して 参加した感想 来年度は

大変良かった 個人では知れない大学の具体的情報が知れて大変良かったで
す。

近くの岐阜大学とか、中部学院大学も見学会があれば嬉しいで
す。

大変良かった 中部大学の５つの良さが大変良く分かりました。
また、学生さんの生の声も聞けて良かったです。

医療関係の大学の見学に行けたら良いと思います。

大変良かった 大学に行く事がなかなかないので、パンフレットではわからない
今いる生徒らに色々教えてもらったらできてよかったです

大変良かった 親が直接、学生さんの話を聞く機会がないと思うのでとても参考
になりました。

大変良かった 進学選択の参考になる良い見学になりました。
大変良かった 大学見学ではわかりやすく説明していただき、とても参考になり

ました。
学食や、イケアなどの楽しみもあり、参加させていただいてあり
がとうございました。

また別の大学見学に行きたいです。

大変良かった 大学は進学先の一つとして考えたいと思いました。
大学だけでなく、博物館、IKEAととても充実した一日になり、楽し
かったです。
自分だけでは計画出来ないプランで、本当に感謝致します。
また来年もあったら行きたいです。
ありがとうございました。

東海近郊の車で通える範囲の大学を見学したいです。
IKEAもぜひお願いしたいです。

大変良かった 大学見学、トヨタ博物館、IKEA、楽しかっし、保護者同士の交流
もでき充実した一日になりました。
中部大学は、総合的な大学で様々な学部があり、施設も充実し
ていることがわかりました。帰ってから、息子に伝えたいと思いま
す。

IKEAまた行きたいです！
中京大学、愛知学院大学に行きたいです。
よろしくお願いします。

大変良かった 楽しかったです
大変良かった 学生さんのいろんな体験とか聞けて良かったです

大学見学の後、IKEAに行けて良かったです
今回初めて参加だったので、静岡か金沢の方へ見学に行って
みたいです

大変良かった 広いキャンパスで感動しました。進路を決める上で参考になりま
した。ありがとうございました。

ジブリパークでお願いします。

大変良かった パンフレットをもらうだけではわからなかった大学の魅力を、直
接説明してもらう事で詳しく知ることができて良かった

学部に特化した大学も見てみたいですが、学校から行くとした
ら、今回のような総合大学が向いているかと思います

大変良かった 総合私立大学の良さを知ることができました。息子は本命大学
のことしか頭にないので、併願する大学の候補の一つとして中
部大学を頭に入れておきたいと思います。トヨタ博物館もIKEAも
初めて行ったのでとても楽しかったです。
立案からお手配まで、全てのことでお世話になり、ありがとうござ
いました。

今回通りかかった陶磁資料館へも行ってみたいです。

大変良かった 学生さんの話が聞けたのがとても良かったです。
時間に余裕があって良かったです。
お買い物も楽しめました。ありがとうございました。

石川県や静岡県などもう少し遠い大学の見学に行きたいです。

大変良かった 学生さんの生の声が聞けて良かったです。
全体的に楽しかったです。

大変良かった 色々な学部の人達と交流できる環境がとても良いなと思いまし
た。

大変良かった パンフレットだけでは分からない、大学の雰囲気や、学生の生の
声が聞けてとても参考になりました。

大変良かった 大学も、詳しい内容、学科のことがわかったから、興味が湧い
た。
トヨタ博物館や、IKEAの自由時間があったのたの楽しめた。

コストコとかくんでほしい。
滋賀や福井方面などもいってみたい

大変良かった 大学見学会では中部大学の魅力を知る事が出来、今後の進路
研究に生かす事ができるので参加して良かったです。
また、学年や学科を越えて他のお母さん方と情報交流が出来、
楽しく有意義な時間でした。
ありがとうございました。

東海内
就職率の高い大学、文理融合のある大学
先生方のおすすめの大学

大変良かった なかなかパンフレットだけではわからない、大学の特色や雰囲
気を知ることができて、とても参考になりました。学生さんの生の
声もとても参考になりました。IKEAやトヨタにも寄ってもらえて、
充実した1日を過ごせました。ありがとうございました。

同じように学科が豊富な大学を見学したいです。


